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Coloride> y aleg�ía 
en tiempos d'e cuaresma 

La galería de fotos que se pueden ver tanto en esta 
página, como en la veintisiete, nos muestran el Carnaval 
de Getafe en todo su esplendor. Pequeños, por no decir 
"enanos'; pavoneándose por las calles céntricas en el 
Desfile deMurguitas, bajo la atenta mirada de profesores 
y padres entusiastas. Los mayores esmerándose en 
mostrar los disfraces más llamativos. La gente 
arremolinada en torno al desfile de Carnaval, uno de los 
platos fuertes de la fiesta. La sensación, en el ambiente, 
de que gozar en tiempos de Cuaresma aquí ya es 
costumbre. 
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Editorial 

Sueños reales 

El soterramiento de la Autovía de Toledo (A-42) a su paso por Getafe,el comienzo 

de las obras y edificios que conformarán la segunda Universidad de Getafe y el inicio 

del Museo de la Aviación, a cargo del estudio de Arquitectos Foster & Parner's; son 

tres "sueños" que se convierten en realidad para Getafe. Estas fueron apuestas 
arriesgadas,como otras que ya forman parte de la historia de la ciudad,que ahora 

han pasado al plano de la realidad. El proyecto definitivo del enterramiento existe 

y se van a iniciar las obras en el curso de presente año,al igual que el nuevo campus 
universitario y un Museo que ha elegido como residencia la cuna de la Aviación. 

Se mezclan la historia y la tradición aeronáutica, la innovación tecnológica y las 
Escuelas más avanzadas y una infraestructura viaria moderna que supondrá la 

desaparición de otra barrera para los miles de ciudadanos que la transitan o que la 
sufren. El pasado,con uno de los museos más importantes, y el futuro,con industria 
e investigación puntera junto a vías de comunicación futuristas, harán que Getafe 
suba un peldaño más como ciudad de vanguardia y oportunidades para todos. 

Junto a estos tres grandes proyectos, con inversiones cifradas en millones de euros, 
la ciudad sigue caminando con otros pasos más cortos pero no menos firmes. 

Nuevos aparcamientos, más calles peatonales, reformas y restauraciones de muchas 
zonas, nuevos barrios, más ayudas sociales, mayor poder de decisión vecinal; en 

definitiva, miramos con ambición al futuro pero mantenemos los pies en el suelo. 
Compaginamos sueños reales con la realidad cotidiana. Garantizamos el futuro 
con argumentos sólidos. 
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PLENO, 22 DE JUNIO DE 2006 

Plenos 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO PLENO 

1.- Aprobación, si procede, del Borrador del Acta de la sesión Ordinaria 
celebrada el día 1 de junio de 2006 
Aprobada por unanimidad 

2.- Resoluciones, Correspondencia e Informes de la Alcaldía 
Los señores asistentes quedan enterados. 
Interviene la Presidencia señalando que esta tarde a las 18,00 horas 
recibe Su Majestad el Rey a este modesto Alcalde. Es un motivo de 
satisfacción y es un motivo de orgullo, como no puede ser de otra 
forma, representar al municipio, a esta ciudad de Getafe en una 
entrevista con la Casa Real. Para nosotros es un motivo, en lo personal 
en lo que supone como Alcalde y en lo que supone como ciudadano de 
Getafe. 

3.- Dar cuenta de la instrucción de la Alcaldía-Presidencia de fecha 14 de junio 
de 2006,sobre aplicación de la Ley 57/2003,de 16 de diciembre de medidas de 
modernización del Gobierno Local 
Los señores asistentes quedan enterados. 

DICTÁMENES DE LA COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE DEL 
ÁREA DE HACIENDA, PATRIMONIO, SEGURIDAD CIUDADANA Y 
FUNCIÓN PÚBLICA 

4.- Proposición del Concejal Delegado de Hacienda, Patrimonio y Seguridad 
Ciudadana sobre reconocimiento extrajudicial de créditos 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE e IU y abstención 
del PP 

5.- Proposición del Concejal Delegado de Hacienda, Patrimonio y Seguridad 
Ciudadana sobre aprobación inicial del expediente de modificación de crédito 
N.º12, mediante créditos extraordinarios, suplementos de crédito y bajas por
anulación
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE e IU y abstención
del PP

6.- Proposición del Concejal Delegado de Hacienda, Patrimonio y Seguridad 
. Ciudadana dando cuenta de las propuestas priorizadas en los barrios en relación 
a los preuspuestos participativos del 2006 
Los señores asistentes quedan enterados 

7 .- Dar cuenta del Acuerdo adoptado por la Junta de Gobierno local de 27 de 
abril de 2006 sobre la inadmisión a trámite de la solicitud de Doña María Jesús 
Astorga Vergara, en representación de Herveas Patrimonio, S.R.L., relativa al 
estudio de detalle de las parcelas 116 y 117 del Plan Parcial del Sector UP-8 "Los 
Olivos -Ampliación" del P.G.O.U de Getafe 
Los señores asistentes quedan enterados. 

8.- Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo relativa a la aprobación 
definitiva del Plan Especial de Mejora del Campus de la Universidad Carlos 111 de 
Madrid en Getafe 
Aprobada por unanimidad 

9.- Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo sobre aprobación 
definitiva del Convenio Urbanístico a suscribir con la Junta de Compensación de 
la Unidad de Ejecución U.E.1 del ámbito de actuación AA -01 "El Rosón" relativo 
a la compensación económica sustitutoria del aprovechamiento lucrativo 
perteneciente al Ayuntamiento de Getafe en dicho ámbito 

Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE e IU y abstención 
del PP 

10.- Proposición del Concejal Delegado de Empresas Públicas sobre aprobación 
del anexo para el año 2006 al contrato programa suscrito entre el Ayuntamiento 
de Getafe y la Empresa Municipal del Suelo y de la Vivienda de Getafe, S.A. 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE e IU y abstención 
del PP 

COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE DEL ÁREA SOCIAL 

11.- Proposición de los Grupos Políticos del P.S.O.E.e !.U.sobre la situación de 
Radiotelevisión Madrid 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE e IU y en contra 
del PP 

12.- Proposición de las Concejalas Delegadas de Mujer,Juventud e Igualdad y de 
Salud y Consumo, respecto a la celebración del Día del Orgullo y a la doble 
discriminación que sufren las mujeres lesbianas 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y tres 
Concejales del P.P.: D. Carlos González Pereira, D. José Luis Vicente 
Palencia y Dª Mª Jesús Fraile González; y abstenciones del resto de los 
Concejales del P.P 

13.- Proposición de las Concejalas Delegadas de Mujer,Juventud e Igualdad y de 
Salud y Consumo, sobre la adhesión a la Carta Europea para la igualdad entre 
mujeres y hombres en la vida local 
Aprobada por unanimidad 

14.- Proposición del Concejal Delegado de Función Pública, Régimen Interior y 
Cultura sobre modificación de los Estatutos de la Fundación Centro de Poesía 
José Hierro, aprobados por Acuerdo Plenario de 4 de mayo de 2006 
Aprobada por unanimidad 

PROPOSICIONES (A RATIFICAR SU INCLUSIÓN) 

15.- Proposición de las Concejalas Delegadas de Mujer,Juventud e Igualdad y de 
Salud y Consumo, respecto a la explotación sexual en el marco del mundial de 
fútbol de Alemania y la trata de seres humanos con fines de explotación sexual 
Aprobada por unanimidad 

CONTROL Y SEGUIMIENTO DE LOS ÓRGANOS DE LA 
CORPORACIÓN 

16.-Mociones 
Por la Secretaria actuante se indica que no se ha presentado ninguna 
Moción de Control. 

17.- Ruegos 
Por la Secretaria actuante se señala que en las Comisiones 
Informativas Permanentes se dio cuenta de los ruegos presentados y 
contestaciones a los mismos. 

18.- Preguntas 
Por la Secretaria actuante se indi�a que en las Comisiones 
Informativas Permanentes se dio cuenta de las preguntas 
presentadas y contestaciones a las mismas. 
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F. Santos

Vázquez Rabaz 
Concejal Delegado de Urbanismo y Tercer Teniente de Alcalde 

10.000 viviendas públicas ya, ¿por qué hay que inquietar a la ciudad? 
El Plan Municipal de Vivienda es, sin duda, el proyecto más ambicioso que el Go

bierno de Getafe (PSOE-IU) se ha marcado en esta Legislatura (2.003/2.007). 
El primer problema que los ciudadanos planteaban al inicio de esta Legislatura era 

el acceso a la vivienda. Una vivienda digna a un precio accesible. Sólo desde la interven
ción pública se podía controlar el precio de la vivienda, que estaba y sigue estando por 
las nubes y que expulsa a los más jóvenes y a los ciudadanos con menos poder adquisi
tivo tanto más lejos de Getafe cuanto menos dinero tenían. 

Para solucionar el problema, el Gobierno Municipal diseñó en el Plan General 12.000 
nuevas viviendas, 10.000 de ellas de protección (80%). Para garantizªr el precio final de 
la vivienda el Gobierno Municipal optó por el sistema de expropiación y la gestión pú
blica. 

Pensando en facilitar este desarrollo y que no hubiera "malas intenciones" polí
ticas, el Gobierno Municipal invitó a la Comunidad de Madrid a participar en un Consor
cio Público para desarrollar las viviendas. 

Con la intención de demostrar que lo único que le interesaba al Gobierno Munici
pal era la construcción de las viviendas en beneficio de los ciudadanos, se cedió a la Co
munidad de Madrid la mayoría en el Consorcio 60% y las competencias urbanísticas. 

A pesar de las presiones constantes de estos dos años para que el Ayuntamiento cam
biara el sistema de expropiación por el de compensación, para que se cambiara el por
centaje y se bajara del 80%,actuaciones que benefician a unos pocos en detrimento del 
colectivo,el Ayuntamiento no modifica en absoluto su planeamiento inicial. Ni ante las pre
siones y amenazas de los propietarios, de los intermediarios o cualquier otro agente. 

El Gobierno Municipal ha dado muestras claras e inequívocas de querer, por encima 
de todo, sacar adelante un desarrollo que considera de interés y beneficio general para 

� 

IZQUIERDA UNIDA 

la población de Getafe, especialmente para los jóvenes. No ha querido hacer confronta
ción política de este programa. Ni siquiera cuando el P.P. local, de forma torpe, se puso del 
lado de unas Cooperativas que impugnaron el pliego de condiciones que el mismo P.P. 
había votado a favor. 

Por eso no entendemos por qué se está creando tanta alarma social con los últimos 
acontecimientos que se están produciendo en el consorcio urbanístico. 

¿Por qué no se cuenta con el Ayuntamiento de Getafe absolutamente para nada 
desde la Consejería de Urbanismo de la Comunidad de Madrid? 

¿Por qué no se adjudicó el concurso de parcelas el pasado mes de Enero? 
¿Por qué se incumple la palabra de la Presidenta dada al Alcalde de que se va a ad

judicar a mediados de febrero? 
¿Por qué se contrata a una empresa de la Comunidad de Madrid (ARPEGIO) para 

que realice los informes necesarios, entre otro el de adjudicación, y nos transmiten que 
la adjudicación la lleva la dirección general del suelo? 

¿Qué está pasando en la Comunidad? 
El Gobierno Municipal va a dar un ultimátum a la Comunidad de Madrid:o se le tie

ne en cuenta y se cumplen los plazos como estaban establecidos o retomamos nosotros 
competencias y no reconocemos el consorcio. 

El Gobierno Municipal de Getafe no va a consentir que se juegue con la ilusión y el 
proyecto de vida de miles de getafenses por oscuros intereses económicos y políticos 
ajenos al Gobierno Local. 

Hemos puesto la voluntad, las ideas, las soluciones, hemos invitado a la Comunidad 
de Madrid a participar y no vamos a permitir que el invitado estropee la fiesta. 

Las viviendas hay que adjudicarlas ya. Luego no vale decir que no hemos avisado. 

Ignacio 

Sánchez Coy 
Concejal de Empresas Públicas, Cooperación Internacional y Portavoz de Izquierda Unida 

Reformar la Ley del Suelo de la Comunidad de Madrid 
La Ley 9/2001 del suelo de la Comunidad de Madrid, publicada en el Boletín Oficial 

de la Comunidad de Madrid el día 27/07/2001, ha supuesto una indecencia para los ciu
dadanos y ciudadanas, que lejos de resolver los problemas y dar posibilidades de acce
so a una vivienda a la inmensa mayoría de los madrileños de la Comunidad Autónoma, 
con un urbanismo equilibrado, que satisfaga sus intereses,se ha pasado a un urbanismo 
totalmente descontrolado y especulativo. 

Teniendo claro que hay que legislar una nueva Ley del Suelo de la Comunidad de Ma
drid, es necesario avanzar algunas cuestiones que se deben reflejar en esa futura Ley. 

Los sistemas públicos de gestión del Suelo, tienen que ocupar una posición de par
tida predominante en la nueva Ley del suelo, para iniciar así un control por parte de las 
administraciones (fundamentalmente los Ayuntamientos), pero además se tienen que 
introducir los mecanismos necesarios para que los ciudadanos puedan participar en los 
procesos de ordenación y gestión del suelo, lo que aportará mayor transparencia. Incor
porando criterios de desarrollos urbanos sostenibles, haciendo ciudades cohesionadas, 
frente al desarrollo depredador y extensivo que se estableció con la normativa que apro
bó el PP de la Comunidad de Madrid en el año 2001. 

En cuanto a la topología de las viviendas a desarrollar hay que marcarse algunos 
objetivos,asegurar un desarrollo urbano coherente con una evolución ambiental soste
nible y garantizar la disponibilidad de suelo para la construcción de viviendas de Protección 
Pública para adquirentes entre el 60% y 70% del total a construir, así como entre un 10 
y un 15% de viviendas en régimen de alquiler. 

En relación con las cesiones obligatorias de suelo a los Ayuntamientos, que has
ta el año 1996 los promotores debían ceder obligatoriamente el 15% de suelo del to-

tal del valor del proyecto. Con la Ley del Suelo que puso en marcha el gobierno del 
PP en junio de ese año, que fueron una de las primeras medidas de Aznar como Pre
sidente, con el pretexto de abaratar el precio del suelo, estas (las cesiones) las reba
jó al 10% como valor máximo, que la propia Comunidad de Madrid podrá rebajar 
este porcentaje con toda libertad, e incluso decidir si en ese 10% se incluyen tam
bién gastos de urbanización. La reducción de la cesión obligatoria por parte de los 
promotores a los ayuntamientos pasó desde el 15% al 10%. Esta medida ha fraca
sado en su pretendido objetivo de abaratar el precio del suelo y por el contrario ha 
reducido drásticamente la capacidad de los municipios de construir una "ciudad 
social''. 

Por lo que IU plantea recuperar el porcentaje de cesiones obligatorias al Ayunta
miento del 15% de suelo como ocurría hasta el año 1996. Para destinarlo básicamente 
a la promoción de viviendas directamente gestionadas desde la Empresa Municipal del 
Suelo y la Vivienda, y seguir así avanzando hacia la ciudad social. 

Desde nuestra concepción de los usos del suelo, las personas son las protagonistas 
en la ordenación del territorio, y la derecha junto con los grandes acaparadores de sue
lo para la especulación sólo ve suelo urbaniza ble. Por ello, hay ciudades que diseñan cre
cimientos gigantescos sin tener en cuenta las dotaciones, las infraestructuras, los problemas 
medioambientales, etc. 

Es por ello, que en IU planteamos que los desarrollos urbanísticos no supongan un 
incremento superior al 30% del de la población existente. En el caso de Getafe sí se cum
ple con este último objetivo, pero queremos llamar la atención por lo que ocurre en otros 
municipios. 
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PARTIDO POPULAR

Hacia el futuro 

"Los cambios son ley de vida. Y los que sólo miran el pasado o al presente seguro que se pierden el futuro" 
JOHN F. KENNEDY 

En política municipal, en gestión municipal,el inmovilismo significa algo así como pasan los 
días, pasan los años, y los problemas de los vecinos,los problemas de los ciudadanos continúan sien
do los mismos, no se solucionan. Incluso, además, hemos asistido a verdaderas rendiciones de los 
responsables municipales ante su incapacidad para resolver los problemas vecinales. Eso, crean
me, ustedes lo saben, provoca nuevos problemas. Pero eso es pasado. 

Aprovecho estas líneas, para hacer llegar a todos los vecinos, el modelo de ciudad que quie
ro y que será el que pongamos en marcha tras el próximo 27 de mayo. 

Creo firmemente que hay que realizar cambios para mejorar Getafe, basados en la solidari
dad social, el respeto, el pensamiento crítico, la igualdad de oportunidades y el pluralismo parti
cipativo basado en los principios de la codecisión. 

Desde los ayuntamientos tenemos la obligación de incrementar nuestras políticas y nuestros 
recursos en temas educativos, sanitarios, de asistencia social, de atención a los discapacitados, de 
infancia, de juventud, de igualdad de la mujer, de asistencia a la tercera edad, etc. ... , en definiti
va, todas aquellas políticas que inciden directamente en disminuir la brecha de exclusión social de 
los más necesitados de nuestro municipio. 

Las ciudades que están en la vanguardia, que son creativas, basan su razón de ser en el bie
nestar de todos sus vecinos, es decir, en desarrollar ciudades que sean agradables para vivir; 
hoy en día desgraciadamente no podemos decir eso de nuestro municipio. 

El Getafe que estará en la vanguardia,centrará todo su interés en el vecino, lo que sig
nifica construir la ciudad atendiendo a las necesidades, aspiraciones y demandas de nues
tros vecinos, desde la participación de todos. 

Haremos de Getafe una ciudad sostenible,dinámica,que mejore de forma continua su entorno 
físico y social. Una ciudad cuyo medio ambiente urbano se encuentre en un óptimo nivel eco
lógico,que sea más saludable, más limpia, más verde, por ello propondremos un gran Pacto Ver
de: para seguir incrementado la mancha verde en nuestra ciudad, hay que cambiar el color a la ciu
dad. Getafe apostará por el ecourbanismo. 

Correo 

Versos de amor 

Esta cesta tan florida, 
flores de lindos colores 
todas serán para ti. 

Todas estas cestas de flores 
por que para mi tú eres 
la mujer de mis amores. 

Para ti la rosa más fina 
que cultivo en mi rosal. 
Es tanto lo que te quiero 
que no te puedo olvidar. 

Mira si yo te querré 
que por ti daría mi vida 
y cuando yo no te veo 
sueño de noche y día. 

Para ti la flor perfumada 
que cultivo en mi jardín 
la he cortado con cariño 
y la traigo para ti. 

Aunque tú a mí no me quieras 
yo te tengo que querer 
tu quisiste a mi Madre 
y nunca lo olvidaré. 

Estas flores son del campo 
ya que no tengo jardín 
te las traigo con cariño 
el día de San Valentín. 

Estas flores perfumadas 
que en la sierra yo he cogido 
son auténticos perfúmenes 
Romero, Espliego y Tomillo. 

José Luis Moreno 

Portavoz Partido Popular 

Con un gobierno del Partido Popular, el derecho a la vivienda será una realidad entre 
los jóvenes de nuestro municipio que desean comenzar una nueva vida. Apostaremos por la 
vivienda protegida y por la vivienda de alquiler, diversificando la oferta para hacerla más 
accesible a todos nuestros jóvenes. 

Apostaremos por un urbanismo innovador, ágil y transparente, a través de un planea
miento y una gestión creativa y equilibrada,que evite la especulación y el encarecimiento del suelo. 

Para nosotros la seguridad es un factor de libertad y convivencia,sin seguridad no hay 
libertad. Haremos de la Policía Local una policía más presente en nuestras calles, más numerosa 
en efectivos, más especializada, con una función preventiva muy importante, con mejor coordinación 
con otros cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado, pero sobre todo una policía local de pro
ximidad que sea un elemento de referencia en todos y cada uno de los barrios de Ge
tafe. 

Haremos de Getafe una ciudad menos costosa para nuestros vecinos, retirar la abusiva 
tasa de basuras será una de las primeras medidas de gobierno, pero además introduciremos los 
principios de modernidad,eficiencia,corresponsabilidad y suficiencia en la política fiscal de nues
tro ayuntamiento. 

Fomentar la cultura y la creatividad artística,será otro de los ejes conductores de nues
tra política. Invertir en cultura, en arte, en producción creativa, es invertir en futuro, en calidad de 
vida y en refuerzo de la propia identidad de nuestro municipio. 

Convertiremos a Getafe en una Ciudad Digital, favorecemos la conexión permanente a las 
redes de información y comunicación,actuando por igual en toda la ciudad, evitando que se abran 
brechas digitales entre barrios, entre grupos de edad o entre colectivos. No puede haber ciudada
nos de primera y otros de segunda en los derechos de acceso a las nuevas tecnologías. 

En definitiva,apostamos por un Getafe, donde la gente quiera vivir,del que todos los vecinos 
se sientan orgullosos,donde puedan trabajar, formarse, distraerse y participar de las decisiones que 
afectan a lo cotidiano. Una ciudad bien diseñada que ofrezca viviendas, empleos, servicios de ca
lidad, integradora y respetuosa con el medio ambiente. Un Getafe en que las personas participen 
y se identifiquen con su ciudad, queremos humanizar Getafe. 

También un poco jazmín 
con tu perfume exquisito 
con muchísimo cariño 
yo también te felicito. 

Una madre no es una Rosa 
una madre es un Rosal 
con las rosas de cien hojas 
y a todas las quiere igual. 

Todas están perfumadas 
con un aroma especial 
lo que no debes hacer 
es una rosa cortar. 

¡Por qué me llamas Borracho 
si nunca pruebo el alcohol!, 
la borrachera que tengo 
es borrachera de amor. 

¡Qué flores hay en el campo 
con sus perfúmenes al viento! 
verte a ti y no acariciarte 
mi cuerpo siente tormento. 

Tienes talle de azucena 
y perfume de alhelí 
siempre le pido yo a Dios 
que tú seas para mi. 

FIDEL JIMÉNEZ 
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FÉLIX CAMPILLOS, 

Entrevista 

PORTAVOZ DE LA PLATAFORMA PARA EL IMPULSO DE 

LA INVESTIGACIÓN CON CÉLULAS MADRE DE GETAFE 

"Estamos ante la medicina 

del siglo XXI" 

El potencial de curación que tienen las células madre, los resultados obtenidos en personas y en 
la investigación en el laboratorio, fueron las principales causas que motivaron la creación de 
la Plataforma de Getafe para el impulso de la investigación con células madre en la Comunidad 
de Madrid. Esto se llevaba a cabo en mayo del año 2005 y la Plataforma la componen el Consejo 
Sectorial del Mayor, la Asociación de Diabéticos, la de Esclerosis Múltiple, la de Familiares de 
Enfermos de Alzheimer, la de Familiares de Enfermos Mentales y la Fundación César Navarro. 
Félix Campillos, portavoz de la Plataforma, indica '�ue en ninguna época de la historia, 
la ciencia ha visto ante sí un panorama más amplio y esperanzador para dar soluciones 
a enfermedades crónicas y degenerativas que hasta el momento no tienen curación'.' 

tt ¿Cuáles son los objetivos de la Plataforma? El objetivo fundamental es que 
en la Comunidad de Madrid, al igual que ya ocurre en otras Comunidades 
Autónomas, se disponga de un centro para investigar con células madre y se 
creen proyectos de investigación, que lógicamente se deberán realizar en ese 
centro. Ese es el objetivo y la razón de ser de la Plataforma. 

tt ¿Qué opinión le merecen personas y administraciones que esgrimen 
motivos morales y religiosos para oponerse a esta investigación? No quiero dar 
una respuesta simple, porque creo que el tema es complejo. En la primavera de 
2004 se presentó una proposición de ley en la Asamblea de Madrid, por parte 
de Izquierda Unida, pidiendo que se creara el Centro de Investigación. 
Curiosamente esta proposición fue aprobada por los tres grupos con 
representación en la Asamblea. Es decir el Partido Popular se mostró favorable 
a la proposición. El problema reside en que se aprueba la proposición pero no 
se dota de partida presupuestaria para crear el Centro; con lo que nos 
encontramos con un absurdo. La Plataforma sospecha, porque no tenemos 
certeza, que puede haber algún freno por parte de algunas instancias de tipo 
moral o religioso que se oponen a esta investigación. Resulta chocante, que en 
otras comunidades gobernadas por el Partido Popular la investigación se lleva 
adelante y haya presupuestos para realizarla. Desde la llegada al poder del 
Partido Socialista es legal la investigación. Es sorprendente y la lectura que se 
puede hacer, es que dentro del Partido Popular hay corrientes que están a favor 
de la investigación y la salud de los ciudadanos, y otras en contra, con posturas 
que no cuadran en la sociedad del siglo XXI. 

Ley de Investigación Biomédica 

� Hablando del Proyecto de Ley de Investigación Biomédica. que se debate 
en el Congreso de los Diputados. de aprobarse. ¿qué necesitaría para que 
colmase las aspiraciones de los ciudadanos? Como se ha hecho en algunas 
Comunidades Autónomas, hay que dotar a la futura Ley de partida 
presupuestaria para poder crear centros de investigación con responsables de 
reconocido prestigio y equipos de científicos de alto nivel. Son el caso de 
Andalucía, Cataluña o Valencia, que cuentan con excelentes responsables, 
excelentes equipos y, que además no sólo se dedican a la investigación con 
células madre, sino que su labor abarca otros campos de investigación. Estoy 
seguro que muchos científicos españoles que ahora trabajan fuera, si se les 
ofrece esta oportunidad, no dudarían en volver. 

tt ¿Cuántas personas se beneficiarían en Getafe con esta investigación? 
De una manera directa beneficiaría a colectivos de diabéticos, que según las 
estadísticas afecta al 6% de la población española y por tanto al mismo porcentaje 
en Getafe, lo que puede suponer una 10.000 personas. Luego está el colectivo de 
enfermos de Alzheimer, que es una de las líneas de investigación que se están 
realizando, pero hay que tener en cuenta que esta enfermedad afecta a toda la 
familia porque vive pendiente del enfermo. La investigación daría también 
soluciones a·las enfermedades de tipo medular, entre las que se encontrarían las 
distintas variantes de la esclerosis. También se trabaja en la regeneración de 
órganos, con lo cual ayudaría a personas que sufren infartos. Combatiría todos los 
tipos de leucemia. Entre las personas que pueden estar afectadas y el entorno de 
las mismas,se puede hablar que beneficiarían al 50% de la población. 

?t. ¿Qué le dices a los ciudadanos para que apoyen la investigación? 
Entendemos que este tema es árido y lo que nos planteamos en la Plataforma es 
dar un mensaje práctico y didáctico. Tratamos de explicar como beneficiaría la 
investigación, a quién y porque es importante que las administraciones 
apuesten por ello. Es importante concienciar y sensibilizar a la población de que 
esta investigación, que es la medicina del siglo XXI, puede lograr que millones 
de ciudadanos tengan mayor calidad de vida y, se puedan atajar y curar 
enfermedades que hasta hace poco eran incurables. 

, Entre las personas que pueden estar afectadas 
y el entorno de las mismas, se puede hablar 
que beneficiarían al 50% de la población 

test de laboratorio 

Enfermos: Personas que sufren 
Células Madre: La medicina del futuro inminente 
Investigación: Imprescindible 
Ética: Principio básico para que impere una investigación seria 
Religión: Un sentimiento 
Familias afectadas: Núcleos de la sociedad que sufren 
Futuro: Esperanzador y optimista 
Un mensaje: Que todos apoyen algo que va ser beneficioso 
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Aparcamiento del Hospital Universitario de Getafe. 

El Ayuntamiento requiere 
a la Comunidad que aumente 
el personal en el Centro de Salud 
de Perales del Río 

El Pleno del Ayuntamiento ha aprobado, a propuesta de la Concejalía de 
Salud, exigir a la Comunidad de Madrid que en un período mínimo haya 
otro especialista en pediatría, un administrativo en el turno de tarde y una 
matrona una vez por semana para el Centro de Salud de Perales del Río. 
La proposición explica, que en Perales del Río existe una situación que, 
cada vez se va deteriorando más en la atención a los usuarios, y no 
precisamente por el propio trabajo que tan bien realizan los profesionales 
de la sanidad pública. Son, aproximadamente, 5.500 habitantes que 
pertenecen a un área diferente de sanidad con respecto al resto de los 
vecinos de Getafe y, cuentan con un centro de salud en que falta lo 
mínimo que pueden tener otros centros de salud de nuestra ciudad. 
"Tras las reivindicaciones de las Asociaciones de Vecinos y de la Concejalía 
de Sal u� hemos podido obtener después de duras negociaciones, un médico de 
familia y un D. U.E más de los que tenemos, pero lamentablemente el resto de 
peticiones han caído en saco roto, algo que los vecinos de Perales del Río ven con 
perplejidad';ha manifestado la Concejala de Salud y Consumo Sylvia Uyarra. 

Centro de Salud de Perales del Río. 

, Se cree 
urgente que 
en un 

período 
mínimo haya 
otro 

especialista 
en pediatría, 
un 

administrativo 
en turno 

de tarde y 
una matrona 
una vez por 
semana 

Noticias 

El Ayuntamiento solicita a la 
Comunidad una parada de Metrosur 
en el Hospital 

El Pleno del Ayuntamiento ha pedido a la Comunidad, a través de una 
propuesta de la Alcaldía, la ampliación de la línea 12 Metrosur, 
habilitando una novena parada en el municipio que se situaría en el 
Hospital Universitario. 
En el año 2003 se inauguró la Línea 12 de Metro, denominada Metrosur, 
una línea en la que Getafe cuenta con ocho estaciones, el municipio que 
más paradas tiene. Sin embargo, ninguna de estas estaciones está 
próxima al Hospital Universitario de Getafe, originándose por ello grandes 
inconvenientes y trastornos a los vecinos del municipio, que, debiendo 
hacer uso del transporte público para acudir al centro hospitalario, no 
pueden hacerlo en metro, según se recoge en la citada proposición. 
Se considera necesaria la ampliación del Metrosur a fin de que se habilite 
una nueva parada, la novena, en el Hospital Universitario, dando así 
respuesta a una de las principales inquietudes y demandas de la 
ciudadanía. 

A TRAVÉS DE UN ACUERDO DE PLENO 

El Ayuntamiento pide a la 
Comunidad de Madrid que preste 
atención bucodental en la red 
pública sanitaria 

A través de un acuerdo de Pleno, el Ayuntamiento ha pedido a la 
Comunidad que preste atención bucodental en la red sanitaria pública. 
El Ayuntamiento, a través del Centro Municipal de Salud, desarrolla un 
programa bucodental a todos aquellos niños de entre 6 y 12 años, de 
enseñanza primaria, y entre niños de 13 y 15 años, de enseñanza 
secundaria,aunque no tenga competencias sanitarias sobre este tema. 
El Ayuntamiento estima que es un sector minoritario de nuestra 
ciudad y que muchos vecinos de nuestro municipio no se pueden 
costear tener una buena salud bucodental. 
En la proposición del Pleno se solicita que aumente el número de 
profesionales odontólogos en los Centros 'de Salud, para que cada 
ciudadano de Getafe pueda tene'r a través de la Red Pública Sanitaria 
todas las prestaciones que se hacen desde las Clínicas Privadas. 
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Aprobado el proyecto 
de urbanización de Los Molinos 
y Cerro Buenavista 

El Gobierno Municipal del Ayuntamiento de Getafe ha aprobado en Junta de 
Gobierno, la Urbanización de Los Molinos y Cerro Buenavista de forma 
definitiva. Ésta es, en palabras del Concejal de Urbanismo, Santos Vázquez, 
"el último paso administrativo que tenía que dar el Ayuntamiento. En este 
momento, lo único que falta es colocar la primera piedra, adjudicar las obras 
que se acaban de aproba" y según la información que tenemos, el Dictamen 
ya está hecho, y dispuesto para poderlo a proba(¡ y en ese momento, empezar 
a mover tierras� 

� -�1--�.�· �-= -�=-

Noticias 
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.. ,.- : r'-5Ij Hay que recordar que en este desarrollo urbanístico se van a construir 12.234 

viviendas, el 80% de las cuales serán de protección pública. Queda pendiente 
la adjudicación de las parcelas, que incomprensiblemente se está retrasando, 
tras el compromiso incumplido, por parte de la Presidenta de la Comunidad 

de Madrid, Esperanza Aguirre de que se iban a adjudicar en febrero. Como se 
recordará el plazo para haber adjudicado las parcelas fue el 19 de enero, con 
lo que hay un retraso de más de un mes. 
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El Ayuntamiento aprueba las obras 
de urbanización y adecuación de la 
plaza de Chinchón en Perales 

La Junta de Gobierno Local aprobó las obras de urbanización de la plaza de 
Chinchón en Perales del Río. Estas obras serán la continuación de las ya 
ejecutadas de consolidación de las zonas en las que se produjeron hundimientos 
y ceñimientos del subsuelo con el fin de reestablecer las condiciones de 
seguridad mínima adecuadas. El proyecto aprobado comprende la adecuación 
de las condiciones de uso de la plaza, cuya superficie total comprende un 
área de 1720 metros. 

El Ayuntamiento pagará los 
puentes de El Bercial 

El Ayuntamiento pagará los puentes de El Bercial sobre la A-42 
por lo que los vecinos de este nuevo desarrollo no tendrán que 
pagar nada por la construcción de estos puentes que se están 
construyendo a pesar de las noticias lanzadas interesadamente 
desde algún ámbito. El Ayuntamiento tiene consignada partida 
presupuestaria para realizar las obras y, por lo tanto, será el Consistorio 
quién pague estas actuaciones pero siempre tras la certificación 
de obras. Como se recordará, el montante de la deuda lo pagarán 
el 50% el Ayuntamiento de Getafe y el otro 50% correrá a cuenta 
de las promotoras que están construyendo este desarrollo urbanístico. 
Estos puentes, que sobrevuelan la carretera de Toledo, unirán el 
nuevo desarrollo con el núcleo central de Getafe. 

La plaza tendrá acceso para vehículos desde la calle del Viento y desde la 
calle Getafe, estableciéndose en su interior un único sentido de circulación. 
Existirá otro acceso restringido para los servicios de urgencia, hacia la Plaza 
de la Fuente, que quedará cerrada mediante bolardos. La actuación se centrará 
principalmente en proporcionar un espacio de relaciones para la población, 
renovando las instalaciones afectadas: imbornales, alumbrado y riego. Se 
trasladará el magnolia existente en el centro de la plaza, respetando el resto 
de arbolado.Se dotará a la plaza de un nuevo mobiliario urbano,compuesto 
por bancos, papeleras, jardineras peri metra les y una fuente decorativa con 
un pequeño jardín circundante. 

, La plaza tendrá acceso para vehículos desde 
la calle del Viento y desde la calle Getafe, 
estableciéndose en su interior un único 
sentido de circulación 
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EL PLENO HA APROBADO UN CONVENIO 
QUE SE FIRMARÁ CON EL MINISTERIO DE DEFENSA 

El Ayuntamiento quiere recuperar las 
instalaciones militares del paseo 
John Lennon para uso civil 

El Ayuntamiento está interesado en recuperar las instalaciones militares 
del paseo de John Len non ya que "presentan una posición colindante con el 
casco urbano de Getafe ante los barrios de Centro y Juan de la Cierva� Estas 
instalaciones ocupan una superficie de 65 hectáreas delimitada por la calle 
Plus Ultra, las avenidas de Los Ángeles y Juan de la cierva y la calle 
Comadrona Asunción Fernández, el paseo de John Lennon y los terrenos que 
conforman el ámbito de actuación denominado "La Estación� 
Esta situación entre dos barrios desarrollados en los años 60 y 70 
densamente poblados y con escasez de espacios libres y equipamientos 
ha dado lugar a la intención del Ayuntamiento de "recuperar este espacio 
con los objetivos de equilibrar la dotación de los equipamientos y completar 
la trama urbana favoreciendo la integración de ambos barrios". La 
intención del Ayuntamiento se alinea con la política de Defensa de la 
Unión Europea que mantiene criterios de separación de las instalaciones 
militares de los núcleos urbanos. 
El acuerdo posibilitaría la rehabilitación de los edificios actuales situados 
en el frente del paseo que "conforman una imagen potente y tradicional 
del acceso a Getafe desde la carretera de Andalucía, la conexión de la 
avenida Juan de Barbón con el paseo John Lennon a través de la calle 

El Ayuntamiento reitera al 
Ministerio que es necesario que se 
construyan tres apeaderos de 
cercanías en el Área Tecnológica del 
Sur, en La Carpetania y en el Parque 
de Andalucía 

, Daría servicio a la Universidad Politécnica, 
a otros centros educativos 
y grandes empresas 

Noticias 
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, Esta recuperación supondrá que el barrio de 
Juan de la Cierva tenga entrada y salida al 
paseo de John Lennon 

Camino Viejo de Pinto y nueva glorieta de CASA, integración de la estación 
de Getafe Industrial con mejora de accesos y aparcamientos; creación de 
un gran equipamiento deportivo, en torno al actual Pabellón 
Polideportivo; la creación de un gran equipamiento cultural, auditorio, 
salas de concier tos, centro de danza, arte, etc. Así como equipamientos 
educativos, asistenciales para la tercera edad y públicos. Asimismo se 
contempla la ''previsión de un área de uso residencial con actuaciones de 
vivienda de protección pública en régimen de alquiler y derecho de 
superficie sobre suelos de dominio público que realizaría la Empresa 
Municipal del Suelo y la Vivienda� 

El Ayuntamiento, ha aprobado en el Pleno reiterar la petición 
al Ministerio de Fomento para que se construyan tres apeaderos 
de cercanías, en la zona del Área Tecnológica del Sur, en la línea 
C-4, y en la zona del Parque Empresarial de la Carpetania y
Parque Andalucía,en la línea C-3.
La propuesta insta a ADIF a que el proyecto del nuevo apeadero
de la línea C-3 "Madrid-Aranjuez';ya proyectado, se agilice
y se ejecute cuanto antes. La moción indica que tras los acuerdos
de Pleno de 1999, 2000, 2001 2003 y 2004 (en tres ocasiones)
y teniendo en cuenta que el Ministerio de Fomento ya había
previsto un proyecto para la construcción de una estación nueva
en el Parque de Andalucía, el Ayuntamiento vuelve a instar
a ADIF y al Ministerio a la construcción de una segunda estación
en la línea C-3 de cercanías, que se denomina Estación de
Carpetania y, que dará cobertura a todo el Parque Empresarial,
cuya extensión es de más de 400 hectáreas y en el que
se ubicarán grandes empresas de la aeronáutica.
Así mismo, se reitera la solicitud a ADIF y al Ministerio de
Fomento para la construcción de una estación en la línea C-4
(Madrid-Parla), que se situaría en el ámbito del Plan Especial
del Área Tecnológica del Sur con la Universidad Politécnica,
el colegio Los Ángeles, APANID,_Prado Acedinos, el Matadero
comarcal y el Área Industrial del Arroyo Culebro.
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Grandes Proyectos 

Norman Foster 
enseña el Avance 

Definitivo del proyecto 
técnico del Museo 

de la Aviación 

Miembros del equipo del prestigioso 
arquitecto Noman Foster presentaron 

al Alcalde, Pedro Castro el Avance Definitivo 
del Proyecto Técnico para construir el Museo 

de la Aviación. Como se recordará, 
el Ayuntamiento firmó un convenio 

para trasladar la colección de aviones 
históricos en vuelo de la Fundación Infante 

de Orleáns a Getafe. 
, Tiene una plataforma giratoria para propiciar la salida 

de los aviones a las exhibiciones de vuelo 
El Museo estará compuesto, en principio, 

por esta colección y la colección de maquetas en 
madera de todos los aviones que componen la historia de 

aviación realizadas por el artesano Daniel Hernando. 
Actualmente, también se está barajando a Getafe como 

la ciudad donde se situará el museo actual de la aviación que 
está situado en Cuatro Vientos. La creación de este Museo 

en nuestro municipio acentuará de forma definitiva la ligazón 
de Getafe con la aviación. 

La colección de aviones históricos de la Fundación Infante 
de Orleáns tiene como característica principal que todavía 
vuelan con lo que los visitantes, además de contemplarlos 
en el Museo, podrán admirarlos en el aire cuando realicen 

alguna exhibición. El proyecto presentado por Foster' s and 
Parners tiene como una de sus características fundamentales 

la transparencia. 

Comienza la construcción de la Universidad Politécnica 

El Ayuntamiento ha concedido la licencia de obras para la construcción de 
tres Centros Tecnológicos y un edificio de servicios de las Escuelas de 
Ingenieros Industriales, de Minas y Aeronáuticos. Las obras las realizará 
el grupo Acciona por veinte millones de euros tras la adjudicación realizada 
por el Consorcio urbanístico Área Tecnológica del Sur. Se prevé que entren 
en funcionamiento en el año 2008. Los cuatro edificios están situados en 
una parcela de 102.000 metros cuadrados y una superficie construida de 
cerca de 20.000 euros. Los centros universitarios están situados en el Área 
Tecnológica del Sur, un área que tiene una superficie superior al medio millón 
de metros cuadrados y en la que se instalarán más de 50 empresas de 
tecnología avanzada. 
Los Centros de Investigación se dedicarán a la investigación de recursos 
energéticos, Minerales y Materiales Avanzados, Investigación Industrial e 
Investigación Aeronáutica así como un Vivero de Empresas de Base 
Tecnológica. 
El Área Tecnológica del Sur está dirigida prioritariamente a los sectores 
Aeroespacial, Energético y de Nuevas Tecnologías y está situada en un 
emplazamiento privilegiado entre las autovías de Andalucía y Toledo, 
junto a la M-50 y la R-4. 

, Son tres Centros Tecnológicos y un edificio 
de servicios de las Escuelas de Ingenieros 
Industriales, de Minas y Aeronáuticos 

'ACJÓN PARA LA CREACIÓN DE CENTROS TEC1, 

# � EL AREA TECNOLOGICA DEL SUR
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Se reabre el Centro de Formación de 
Tecnologías en el Sector Tres 

Con la presencia del Alcalde, Pedro Castro y de la Presidenta de la Comunidad, 
Esperanza Aguirre se reabrió el Centro de Formación en Tecnologías de la 
Información y las Comunicaciones"Madrid Sur" anteriormente llamado de Altas 
Tecnologías, en el que se ha invertido 6,7 millones de euros. En él se podrán formar 
2.500 personas al año, en nuevas tecnologías. Se pondrá en marcha una ambiciosa 
oferta formativa con medio centenar de especialidades a través de 180 cursos 
destinados a la población desempleada de la Comunidad y garantizarles un 
puesto de trabajo. 
Al acto asistieron representantes de la empresa Microsoft, Cisco Systems, IBM, S 
un Microsystems y Milano. En el acto se destacó que"Madrid Sur" va a ser 
un éxito al servicio de los trabajadores y las empresas. 

El empleo, la formación, el acceso 
a la vivienda, las políticas sociales, 
el compromiso por la sanidad pública, 
la prevención de riesgos laborales y la 
movilidad son los ejes de trabajo acuerdo 
del Ayuntamiento con UGT y CC.OO. 

Actualidad 

Comienzan las obras de 
remodelación de la avenida 
General Palacio 

Comenzaron las obras de remodelación de la avenida General 

Palacio entre las calles Manzana y Ramón y Caja l. Se trata de 

una rehabilitación que incluye la renovación del mobiliario y 

alumbrado de la plaza, el realce de la Cibelina y la 

ornamentación general de la zona. Por esta razón y, desde ese 

mismo día, se cortará el tráfico en esta avenida en el tramo 

descrito. 

Mientras duren las obras, las líneas de Autobuses, 441,448 y 

450 girarán hacia Juan de la Cierva, por donde subirán hacia la 

calle Madrid. Las líneas 44 7,462,488, L3, L4, Pil y Pi2, 

recorrerán la avenida Juan de la Cierva hasta la calle Pizarra. (No 

se crearán paradas nuevas. Las paradas se realizarán en las ya 

existentes en el recorrido.) 

, Se trata de una 
rehabilitación 
que incluye 
la renovación 
del mobiliario 
y alumbrado 
de la plaza, 
el realce de la 
Cibelina y la 
ornamentación 
general de la 
zona 

El Ayuntamiento y las uniones comarcales de UGT y CC.00. firmaron un 

acuerdo de colaboración para lograr que en Getafe "se articulen los medios 

necesarios a fin de dinamizar las políticas de empleo, sociales, 

medioambientales, de formación, culturales, etc." tal y como se ha venido 

manteniendo en el anterior convenio. Por ello, en este nuevo acuerdo se 

estipula expresamente que "el Gobierno Municipal y las organizaciones 

sindicales UGT y CC.00. consideran de vital importancia seguir desarrollando 

los siguientes ejes de trabajo para la mejora de las condiciones de vida de las 
vecinas y los vecinos de Getafe en general, y de todos aquellos trabajadores y 

trabajadoras que desarrollen su actividad laboral en el municipio� 

sociales para personas y colectivos en dificultad social, la promoción de 
una política de vivienda asequible, el apoyo a una política de movilidad 

sólida, el compromiso por la sanidad pública y la potenciación de políticas 

preventivas de salud laboral, entre otros acuerdos. 

Los ejes de trabajo de este convenio se basan en la promoción del empleo 

en Getafe, el establecimiento de la formación necesaria para garantizar la 
ocupabilidad de los nuevos espacios industriales, el impulso de políticas 

, El convenio se puede 
consultar en su totalidad 
en http://pedrocastro.getafe.es 
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EL AYUNTAMIENTO Y EL OBISPADO FIRMAN 

UN CONVENIO DE COLABORACIÓN 

El Ayuntamiento destinará un 
edificio municipal para el Museo 
Diocesano y el Archivo de la Diócesis 

El Alcalde Pedro Castro y el Obispo de la Diócesis de Getafe,Joaquín María López 
de Andujar y Cánovas del Castillo firmaron un convenio de colaboración en 
el que se fijan un amplio marco de colaboración con el objetivo fundamental 
de fomentar la conservación y difusión del patrimonio histórico. Mediante 
el Convenio,el Ayuntamiento se compromete a estudiar las propuestas que 
efectúe el Obispado en relación a la cesión de parcelas destinadas a la 
construcción de nuevas parroquias en los nuevos barrios. Además, el 
Ayuntamiento estudiará la cesión de un edificio al Obispado donde se 
albergaría la sede del mismo a la vez que se compromete a destinar un 
edificio municipal para los usos de los futuros"Museo Diocesano de Getafe" 
y"Archivo de la Diócesis''. 
Se establece en este convenio que el Ayuntamiento equipará de mobiliario a 
la Diócesis, y destinará fondos para la restauración del órgano de la Catedral, 
esto condicionado a la existencia de compromisos de financiación con otras 
instituciones. El Convenio recoge la realización de actividades culturales conforme 
las programaciones que se acuerden por la Mesa de Seguimiento formada a través 
de esta firma. Por último,se establece la colaboración en programas de interés 
social a través de los respectivos organismos diocesanos y municipales. 

El Ayuntamiento e lberdrola firman 
un convenio para atender la 
creciente demanda eléctrica 

El Ayuntamiento y la empresa lberdrola Distribución Eléctrica SAU firmaron 
un convenio de colaboración que propiciará la eliminación y sustitución 
de las subestaciones eléctricas de Juan de la Cierva y Valderrejas y la 
coordinación para asegurar el abastecimiento de energía eléctrica con la 
construcción de las subestaciones eléctricas Buenavista y Los Molinos. El 
Ayuntamiento costeará las obras de eliminación de esas dos subestaciones 
que asciende a ocho millones quinientos mil euros (8.568.585 euros). 
lberdrola, por su parte, desmontará estas dos subestaciones, proyectará y 
construirá dos subestaciones: Molinos y Buenavista, proyectará y construirá 
centros de reparto y adecuará la red de media tensión a estos centros, 
entre otras acciones. 
El Ayuntamiento abonará la cuantía de estas obras a lo largo de cuatro años, 
supeditado el pago a la presentación de las certificaciones correspondientes. 
Por su parte, lberdrola, construirá los nuevos centros de reparto de media 
tensión, Juan de la Cierva, Minerales y Valderrejas; construirá y montará la 
red de alimentación de media tensión consistente en 2 alimentadores desde 
la nueva subestación Buenavista hasta el centro de reparto Minerales, desde 
Buen avista hasta Valderrejas y desde los Molinos a Juan de la Cierva; adecuará 
la red de media tensón en el entorno de los futuros centros de reparto; 
desmontará 535 metros de línea aérea de doble circuito de 45 kv que discurre 
por el suelo urbano; realizará las obras de reforma de la alimentación a RENFE 
en 45 kv y sustituirá 1.600 metros de cable de 45 kv con aislamiento de 
aceite por cable de 45 kv con aislamiento seco. 

Noticias 

El Obispo de Getafe, Monseñor López de Andújar, y el Alcalde, Pedro Castro, firmando el Convenio. 

El Ayuntamiento, pondrá a disposición de la Diócesis el crédito suficiente 
para que se pueda proceder a la acometida de las inversiones en equipamiento 
recogidas en un presupuesto presentado en abril de 2006, que asciende a un 
importe de 91.195 euros. 

, El Ayuntamiento equipará de mobiliario a la 
Diócesis y destinará fondos para la 
restauración del órgano de la Catedral 

El Alcalde y el Concejal de Urbanismo con representantes de lberdrola. 

NUEVAS INSTALACIONES 

Todas estas instalaciones permitirán atender la creciente demanda 
. eléctrica de Getafe y permitirán la conexión de las siguientes 

instalaciones: nuevos centros de reparto de media tensión de Los 
Ángeles y Juan de Austria; la ampliación de los centros de reparto 
Terradas y Base Aérea, y las nuevas redes de alimentación con la 
instalación de 14 alimentadores en distintas zonas. 

, Se eliminarán y sustituirán las subestaciones
eléctricas Juan de la Cierva y Val�errejas 
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, El Ayuntamiento de Getafe 
ha invertido un total 
de 2.360.000 euros en 
la remodelación de la Catedral 
de Santa María Magdalena 

TRAS CASI SIETE AÑOS DE TRABAJO Y FRUTO DE LA PRESIÓN 

DE LAS ASOCIACIONES Y MOVIMIENTOS SOCIALES DE LA CIUDAD 

La Catedral de Getafe recupera su esplendor tras la inversión 
del Ayuntamiento y la Comunidad 

El pasado 23 de enero, y tras casi siete años de trabajos, se abrió nuevamente al público la Catedral de la Magdalena. 
En las obras de restauración y remodelación han participado en el Ayuntamiento de Getafe y la Comunidad de Madrid 
con distintas aportaciones económicas. Que la Catedral haya podido abrir de nuevo sus puertas al público, ha sido 
merced a las demandas que en su día plantearon la mayoría de asociaciones y movimientos vecinales de Getafe, 
con su Alcalde, Pedro Castro al frente, que amenazó con realizar una huelga de hambre si no se iniciaban los trabajos. 

En el acto estuvieron presentes, la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, acompañada de varios 
consejeros; el Alcalde de Getafe, Pedro Castro, junto a varios concejales, y los representantes de la Jerarquía 
Eclesiástica, con el Arzobispo de Madrid al frente, Rauco Vare/a. 

Con una Misa de Acción de Gracias se volvía asociativos de esta ciudad. Si en el capítulo 
a abrir la Catedral de la Magdalena al público, de inversiones la Comunidad de Madrid ha 
tras las obras realizadas a lo largo de casi destinado 4,7 millones de euros, el 
siete años. Sin restar el mérito y las Ayuntamiento de Getafe ha invertido en el 
obligaciones que le corresponden a la propio edificio y en las zonas aledañas 
Comunidad de Madrid y al Ayuntamiento de alrededor de 10 millones de euros. 
Getafe, esta rehabilitación y remodelación Los trabajos realizados dentro y fuera de la 
llevada a cabo no hubiese sido posible sin Seo han sidv, el refuerzo de la estructura de 
la importante presión que en su día ejercieron la Catedral mediante la colocación de 
la mayoría de movimientos vecinales y micropilotes de aceroyhormigón por debajo 

de la cimentación de la iglesia. En total se han 
colocado 377 micropilotes,353 en el perímetro 
del edificio y 24 en los pilares interiores del 
templo. Se han hecho trabajos relativos al 
tratamiento de las humedades, se han 
renovado los suelos, las instalaciones eléctricas, 
sanitarias, de calefacción e iluminación. Se 
han renovado todos los elementos de 
carpinterTa, sustituyendo las antiguas cancelas 
por otras nuevas. 



Boletín de Información Municipal de Getafe 

15 Febrero 2007 - Nº 390

Además se han rehabilitado la fachada 
principal, la cúpula, las bóvedas y las 
vidrieras.Se han limpiado los retablos, y 
en la por tada se ha procedido a la 
eliminación de los desperfectos y su 
limpieza y en la cúpula se ha realizado 
una restauración de los frescos que la 
decoran. En las bóvedas, se ha procedido 
a la eliminación y saneado de humedades 
y se han eliminado las grietas. En las 
vidrieras se ha llevado a cabo una 
renovación integral de la pintura. 

INVERSIONES DEL AYUNTAMIENTO 

El Ayuntamiento de Getafe ha invertido 
un total de 2.360.000 euros en la 
remodelación de la Catedral de Nuestra 
Señora María Magdalena. A esta cifra 
hay que sumar la cesión de un colegio 
al Obispado y la construcción de la futura 
sede episcopal que supondrá un 
desembolso de 1.200 millones de las 
antiguas pesetas. 
En concreto, el Ayuntamiento ha 
realizado actuaciones en un total de 
8.848 metros cuadrados alrededor de la 
Catedral, por un importe de 1.541.532 
euros, estas actuaciones se han llevado 
a cabo en la Plaza del Beso, la Biblioteca 
Municipal, la de la Pasión, la Plaza del 
Reloj y la Travesía de Oriente.Asimismo 
se han colocado las siguientes esculturas: 
estatua sedente del Obispo, escultura 

de Kronos y escultura de la Pasión, por 

un importe total de 209.373 euros. 
También se han construido dos fuentes, 
en la Travesía de Oriente con una 
escultura y Plaza del Beso, por un 
montante de 290.370 euros. 
Pero anteriormente hay que recordar 
que, en el año 1985, se adjudicaron 
distintas obras valoradas en 311.625 
euros, aprobadas en sesión plenaria. En 
1987, un decreto de la Alcaldía ordenaba 
la instalación de un andamio con un 
coste de 4.105 euros. En el año 1988 se 
tramitó un expediente para las obras de 
instalación de la megafonía de la Iglesia 
por un importe de 3.005 euros. Mediante 
un convenio firmado el 1 O de enero de 
este año, el Ayuntamiento pondrá a 
disposición de la Diócesis 91.195,37 euros 
para inversiones en equipamiento, para 
la financiación del mobiliario de la 
Catedral, para la cesión de parcelas para 
la construcción de parroquias en los 
nuevos barrios, así como para la cesión 
de un edificio al Obispado, y destinará 
un edifico municipal para uso de los 
futuros"Museo Diocesano" y"Archivo de 
la Diócesis" y para la restauración de la 
Catedral. Finalmente, no hay que olvidar 
que fue el Gobierno Municipal de este 
Ayuntamiento quien en su día hizo todas 
las gestiones pertinentes para que se 
crease la Diócesis de Getafe, para que la 
Iglesia de la Magdalena se erigiese en 
Catedral y quien promovió su total 
restauración. 

t 

En Punta 

' El Cardenal de Madrid, 
Rouco Varela presidió 
la ceremonia 

ERIGIDA CATEDRAL EN 1995 

La Iglesia Parroquial de Santa María Magdalena de 
Getafe era declarada Monumento Histórico Artístico 
en 1958 y erigida Catedral en el año 1995,cuatro años 
después que se creara la Diócesis.Se realizaron trabajos 
de intervención arqueológica, durante los que se 
localizó la cimentación de la iglesia antigua, de estilo 
mudéjar,así como 126 sepulturas dispuestas a lo largo 
de la nave central, fechadas en los siglos XVI y XIX. 
El Templo esta dividido en tres naves, cuenta con 
importantes retablos, destacando el Retablo Mayor, 
realizado en madera policromada y dorada a principios 
del siglo XVII, obra de Alonso Carbonell, aunque 
también los retablos barrocos fueron realizados por 
el escultor Salvador Muñoz y con lienzos del pintor 
granadino, Alonso Cano. 
La Catedral custodia 227 bienes muebles de alto 
interés artístico y cultural, entre los que destacan 
relicarios, una amplia colección de orfebrería de plata 
y un grupo de indumentaria eclesiástica con bordados 
de hilos de oro y plata. Destaca también el órgano, 
construido entre 1726 y 1728. 
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El Ayuntamiento solicita a la 
Comunidad la construcción de dos 
nuevas escuelas infantiles en el 
Arroyo Culebro y en El Bercial 

El Ayuntamiento ha solicitado a la Comunidad, con carácter de urgencia, 
que construya dos nuevas escuelas infantiles en El Bercial y en el Arroyo 
Culebra, ambas cedidas en 2004. Además se pedirá la construcción de una 
nueva en los terrenos colindantes a la Escuela Infantil "El Casar'; cedidos 
también a la Comunidad de Madrid. 
Actualmente Getafe cuenta con nueve Escuelas Infantiles y tres Casas de 
Niños con las que no se cubre la demanda de plazas. 
Esto hace que, actualmente, tengamos una lista de espera de más de 864 
alumnos para estos centros educativos. Por todo ello, el Ayuntamiento 
viene solicitando a la Comunidad la construcción de nuevos Centros en el 
municipio, cediendo los terrenos oportunos y llegando incluso a 
comprometerse en la construcción municipal de uno de ellos en El Bercial, 
fuera de sus competencias. 

, Además se 
ha pedido 
la 
construcción 
de una 
tercera 
Escuela 
Infantil, en 
los terrenos 
colindantes 
a la de "El 
Casar" 

El Ayuntamiento pone en marcha 
un plan de concesión de ayudas a 
los estudiantes universitarios a 
cambio de la realización de 
trabajos sociales 

El Ayuntamiento, a través de una propuesta de la Alcaldía, ha creado 
una Comisión de Trabajo para la puesta en marcha de un Plan de 
Concesión de Ayudas a los estudiantes para sus estudios universitarios 
a cambio de la realización de Trabajos Sociales. El Ayuntamiento 
considera que es esencial impulsar políticas de apoyo a los estudios 
universitarios, como son bonificaciones en los abonos de transportes 
mensuales o el incremento de becas universitarias, tanto de 
investigación como de estudios. 
La Comisión pondrá en marcha el proyecto de ayudas económicas a los 
estudiantes que cumplan con unos requisitos, previamente 
establecidos y baremados, como son la falta de recursos económicos y 
la prueba de su facultad para finalizar adecuadamente sus estudios. A 
cambio, estos estudiantes ofrecerán al Ayuntamiento y a la ciudadanía, 
los conocimientos adquiridos en forma de horas de trabajos soda les 
relacionados con las titulaciones obtenidas, y que reviertan en todo 
momento en los servicios municipales. 

Actualidad 

Cocina de un centro escolar. 

El Pleno del Ayuntamiento acuerda 
que urge la ampliación del comedor 
escolar del colegio "Núñez de 
Arenas" y mejoras en los comedores 
de otros centros de educación 
infantil y primaria 

El Pleno ha instado al Gobierno Regional para que cumpla su compromiso 
con la Comunidad Educativa del Colegio Público "Núñez de Arenas" y 
acelere la construcción tanto del Comedor Escolar como la del Aulario 
de Educación Infantil del centro. Además, se ha pedido la habilitación de 
un presupuesto para mejorar, completar y ampliar las instalaciones de 
los comedores escolares de los colegios públicos "Mariana Pineda'; 
"Gabriel García Márquez';"Jorge Guillén';"Julio Cortázar" y "Julián 
Besteiro''. 
Asimismo se ha instado a la Consejería de Educación a que acometa la 
construcción del comedor y cocina necesarios en el colegio "Ciudad de 
Getafe';ya que 190 alumnos de este centro se ven forzados a trasladarse 
diariamente al colegio"La Alhóndiga''.También se pide a la citada 
Consejería que construya los aularios y dependencias complementarias 
solicitadas por varios colegios públicos de Getafe, entre ellos "Gloria 
Fuertes"y"Ana María Matute''. 
La situación actual de los comedores escolares de Getafe 
(construidos, regulados y gestionados por la Comunidad de Madrid), 
ha llevado al Ayuntamiento a reclamar e instar a la Comunidad a que 
mejore el servicio educativo, contemplando una mayor dotación 
presupuestaria, cualificando y formando al personal que los atienden, 
reglamentando la actividad de desayunos y meriendas y aumentando 
la dotación económica de las becas y ayudas para las familias 
desfavorecidas. 
Hasta hoy, la Comunidad de Madrid no ha atendido a las peticiones de 
los Centros y del Ayuntamiento de Getafe y no se ha cumplido el 
compromiso con la Comunidad Educativa del colegio"Núñez de Arenas" 
de construir el Pabellón Infantil, por lo que se ven obligados a trasladar a 
52 alumnos en autobús al comedor del Instituto de Educación 
Secundaria "Carpe Diem" 
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La Escuela Nacional de Servicios 
Sociales se instalará en El Bercial 

El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales ha convocado el concurso 

público para la adjudicación de la redacción del proyecto de la Escuela 

Nacional de Servicios Sociales que el Gobierno va a construir en Getafe. El 

presupuesto base de la licitación asciende a 536.128 euros. Getafe 

acogerá así este proyecto del Ministerio tal y como anunció a finales del 

pasado año la Secretaria de Estado de Servicios Sociales, Familias y 

Discapacidad, Amparo Valcarce. El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 

invertirá 9,8 millones de euros en este proyecto. 

La Escuela será el centro estatal para la formación y especialización de 

profesionales de servicios sociales y cuidadores de personas dependientes 

y se convertirá en un referente del Sistema de Dependencia. 

La puesta en marcha de un centro de estas características responde a la 

necesidad de coordinar la investigación, la formación y la cualificación de 

profesionales en servicios sociales, debido a la previsible creación de 

puestos de trabajo que conllevará el sistema de 

Actualidad 

La Comisión de Infancia y 
Adolescencia presenta la campaña 
"Chicos y chicas por un 
Getafe más limpio" 

La Comisión de Infancia y Adolescencia presentó al Alcalde la campaña 
"Chicos y Chicas por un Getafe más limpio'; que la Comisión está llevando 
a cabo este año. Al Alcalde le entregaron los compromisos recogidos de 
200 niños. 
La Comisión de Participación de Infancia y Adolescencia de Getafe, está 
formada por 60 niños y adolescentes de entre 9 y 14 años, y lleva 
funcionando desde el curso 2000/2001, es un órgano de participación que 
pretende ser un mecanismo para escuchar sus opiniones y que éstas 
influyan en las decisiones municipales. 
La campaña "Chicos y chicas por un Getafe más limpio" es un compromiso 
firmado por los participantes en el que se recogen las contribuciones que 
hacen para mejorar Getafe tanto en casa, en el colegio, en el barrio o 
concienciando a los otros niños y los adultos de que es bueno mantener la 
ciudad limpia. 

dependencia. De hecho, el Libro Blanco de la 

Dependencia estima en 300.000 los nuevos empleos 

que habrá generado el sistema cuando esté plenamente 

implantado (2015). 

La Universidad ofrece formación 

La Escuela Nacional de Servicios Sociales se ubicará en 

una parcela situada en las inmediaciones del Campus de 

la Universidad Carlos 111. 

, Getafe acogerá este 
centro estatal para 
la formación y 
especialización de 
profesionales de 
servicios sociales y 
cuidadores en el 
que el Gobierno de 
la Nación invertirá 
9,8 millones de 
euros 

de idiomas para personas adultas a través 
del Centro Lázaro Carreter 

La Universidad Carlos 111 ofrece cursos 
de idiomas, este cuatrimestre, para 
personas adultas de fuera de la 
comunidad universitaria a través del 
Centro de Idiomas Fernando Lázaro 
Carreter. En esta oferta se incluyen los 
siguientes idiomas: francés, inglés, 
alemán, italiano, español y japonés. Los 

niveles ofrecidos son para principiantes, pre-intermedio, intermedio, intermedio alto y 
avanzado. Dispone de un centro de recursos y laboratorio de idiomas, con tutorías y una 
variedad de materiales didácticos actualizados. 
Una de las novedades es el curso de japonés para principiantes, que tendría continuidad en 
un curso intensivo durante el mes de julio y en los años académicos sucesivos. Asimismo, 
realiza cursos de español para extranjeros. Las personas interesadas pueden dirigirse a la 
Residencia Fernando de los Ríos, situada en la Avenida de las Ciudades, 1, de Getafe o 
llamando al teléfono 91 624 86 22. 
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UN PROYECTO APOYADO POR ACOEG 

Y COMUNIDAD DE MADRID 

Getafe Comercial, un proyecto municipal 
que está calando hondo 
en comerciantes y usuarios 

El Ayuntamiento con el apoyo de la Comunidad de Madrid y la Agrupación de 
Comerciantes y Empresarios de Getafe (ACOEG), ha puesto en marcha el proyecto 
Getafe Comercial, con el que se pretende acercar las nuevas tecnologías a los 
comerciantes y pequeños empresarios del municipio. 
La gran apuesta de este proyecto es la tarjeta de fidelización del cliente. Identifica 
a su titular ante los centros adheridos ofreciendo a sus usuarios promociones, 
acciones especiales, sorteos y canjes de regalos como premio a la acumulación de 
puntos. 
Getafe Comercial se ha convertido en una plataforma que impulsa el comercio 
local frente a las grandes superficies, a través de dos pilares fundamentales: la 
creación de un portal web que permite alojar en él a todos los comerciantes 
asociados; y la habilitación de tarjetas de fidelización que incentivan el consumo. 
Getafe Comercial se lanza con 50 comercios adheridos que ofrecen las ventajas de 
las promociones conjuntas y la acumulación de puntos de su tarjeta de 
fidelización. 
Otro de los servicios que ofrece el proyecto, es el portal 
web:www.getafecomercial.com. Constará básicamente de tres secciones que 
actuarán como portales independientes pero conectados entre sí. Un primer 
portal recoge toda la información referente a los comercios adheridos al proyecto, 
un segundo ofrece noticias e informaciones relacionadas con la actividad 
comercial del municipio, y el tercero mantendrá a los comerciantes informados de 
todas las actualizaciones que se lleven a cabo dentro del proyecto Getafe 
Comercial. 

Actualidad 

David Castro, Concejal de Desarrollo Económico y Jerónimo Corvillo, presidente de ACOEG. 

, La tarjeta de fidelización, una de las 
grandes apuestas del proyecto, se usa ya 
en numerosos comercios adheridos 

Otro de los servicios que ofrece el 
proyecto es el portal web: 
www.getafecomercial.com 

CONVENIO DE COLABORACIÓN CON ACOEG 

El Ayuntamiento mejora entre otras 
cosas la accesibilidad al comercio de 
proximidad 

El Alcalde, Pedro Castro, y Jerónimo Corvillo, Presidente de la Agrupación 
de Comerciantes y Empresarios de Getafe (ACOEG), han firmado un 
convenio de colaboración que destinará mejorar los Centros Comerciales 
Abiertos y del Comercio de Proximidad con una partida anual de 600.000 
euros. El Ayuntamiento incentiva la movilidad con un ticket de media 
hora de aparcamiento gratuita en el parking de la plaza de la 
Constitución, ticket que se obtiene en los comercios asociados. 
Desde el Ayuntamiento, se estudiará específicamente la accesibilidad a las 
Zonas Comerciales, se promoverán cambios en las ordenanzas municipales 
que mejoran las zonas comerciales tradicionales, se apoyará 

, El convenio en su integridad se 
puede consultar en 
http:/ /pedrocastro. getaf e. es/ 

institucionalmente la no ampliación de aperturas en domingo, se dotará al 
Fondo Municipal de Fomento y Apoyo al Comercio de Proximidad a través 
del Presupuesto de la Sociedad Anónima Municipal Getafe Iniciativas, de 
los recursos económicos que así se establezcan, de común acuerdo, en el 
CONSEJO SECTORIAL DE COMERCIO, para llevar a cabo las distintas acciones 
y propuestas de actuación que se acuerden como consecuencia de la firma 
de este Convenio, y que en principio y dependiendo de las disponibilidades 
presupuestarias será de 135.000 eur�s para cada año. Y se fomentará desde 
la iniciativa municipal, un Consejo Sectorial de Comercio de carácter comarcal 
donde estén representados todos los Municipios de la zona sur de Madrid. 
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El Centro de Poesía José Hierro 
se inaugurará en mayo 

Los Consejeros de Hacienda, Engracia Hidalgo, y el de 

Cultura, Santiago Fisas, junto al Alcalde Pedro Castro, 

anunciaron en una reciente visita al Centro de Poesía José 

Hierro, que el nuevo Centro, actualmente 

en construcción, será inaugurado en el mes de mayo. 

Cultura 

Pedro Castro junto a los Consejeros de Hacienda, Engracia Hidalgo, y de Cultura, 

Santiago Fisas, y la directora del Centro, Tacha Romero. 
Abajo, estado de la obra. 

El nuevo Centro, diseñado para el estudio y difusión de la 

poesía, se levanta sobre una parcela de 3.000 metros 

cuadrados en el Sector 111, cedida por el Ayuntamiento de 

Getafe. Dispondrá de una biblioteca que contará con más de 

8.000 volúmenes con las más importantes obras clásicas y 

de la poesía española del siglo XX. Además tendrá un 

archivo con voces originales de los poetas, y el legado de la 

familia del poeta José Hierro, entre los que hay manuscritos, 

alrededor de 1.000 dibujos y poemas inéditos. 

Contará con una zona de investigación, ocho puestos 

informáticos y 36 de lectura, junto a dos aulas taller de 45 

metros cuadrados cada una y un auditorio polivalente para 

70 personas. Pedro Castro habló del futuro centro como "la 

casa de los sueños" y tuvo un emotivo recuerdo para la 

figura de José Hierro y de su hija, Margarita Hierro, ya 

fallecida, y que fue la primera directora del Centro en las 

instalaciones provisionales. 

, Alberga 
el legado 
cultural del 
insigne 
poeta José 
Hierro 

GETAFE FUE LA SEDE DE UNAS JORNADAS 

SOBRE DIVERSIDAD CULTURAL 

"Las ciudades del sur son 
tolerantes e integradoras" 

Los Alcaldes de Getafe y Leganés reivindicaron en las Jornadas 
sobre Diversidad Cultural que se celebraron en Getafe una imagen 
de los municipios del sur como ciudades "tolerantes, integradoras, 
y no gueto, frente a otras imágenes más interesadas''.Estas 
Jornadas, en la que se dieron cita autores de primera fila, fueron 
organizadas por el Ayuntamiento en colaboración con el Instituto 
de Cultura del Sur. 
El Alcalde de Leganés y Presidente del Instituto, mostró con pesar 
que "estamos cansados de que, por definición, el sur tengamos 
que ser siempre los casposos, los lumpen, los racistas y los 
violentos, cuando todo eso es mentira''. Por eso reivindicó este tipo 
de actos para "enviar mensajes positivos y defendernos de los 
ataques que recibe el sur ya que aquí se trabaja desde el 
compromiso de la triple i: identidad, inmigración e integración''. 
Por su parte, el Alcalde, Pedro Castro, afirmó que"estas jornadas 
son la demostración de que hay otro tipo de cultura en la zona sur, 
que apuesta por la integración como triunfo del capital social, 
mientras que hay otros que no entienden la diversidad''. 
En estas jornadas se dieron cita Ana María Matute, Lucía Etxebarría, 
Lorenzo Silva,José Monleón, Maria Esteve, Azucena Rodríguez, 
Rosa Regás, José María Pérez, Peridis. Las cerró Carmen Linares. 

Ana María Matute y Lucía Echevarría, en las Jornadas. 

EL AYUNTAMIENTO DESTRUYÓ 30.000 CD's PIRATAS 

El Ayuntamiento de Getafe destru
yó 30.000 CD's piratas procedentes de las 
incautaciones de 173 actuaciones poli
ciales a lo largo del año 2006 en Geta
fe, que se saldaron con 35 detenidos 
por el delito de falsificación. Concreta
mente se incautaron 17.360 CD's, 12.640 
DVD's, y tres máquinas reproductoras, 
que se destruyeron con una apisona
dora. El Jefe del Grupo de Piratería de la 
Sociedad General de Autores de España, 
Manuel de Benito, felicitaba al Ayunta
miento de Getafe por lo significativo 
del gran volumen de CD's piratas que 
fueron destruidos. 
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MONTAJES DE PRODUCCIÓN PROPIA 

Teatro Auditorio Federico García Lorca 
Ramón y Caja 1, 22 

Carmen 

30 de marzo - 21 :00 h 
31 de marzo - 20:00 h. 
De Georges Bizet y Prosper Mérimée 
Coreografía Antonio Gades 
Compañía Antonio Gades. Compañía Residente en Getafe 

Teatralia 

Teatro Auditorio Federico García Lorca 
Ramón y Caja 1, 22 

Enrique 5°

1 O de marzo -19:00 horas 
Versión libre del texto teatral de William Shakespeare 
Achiperre Teatro 

Cenicienta 

16 de marzo -19:00 horas 
Versión del clásico de Perrault. 
Compañía: Ballet Carmen Roche; Coreografía de Tony Fabre 
Puesta en escena de Oiga Margallo. Música de Prokofiev. 

ACTOS SOCIALES, SOLIDARIOS E INSTITUCIONES 

Festividad de San José 

22 de marzo - 19:00 horas 
Colegio San José 

PROGRAMACIÓN DE TEMPORADA 
RED DE TEATROS DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

Teatro Auditorio Federico García Lorca 
Ramón y Caja 1, 22 

Los 5 tristes tigres 

9 de marzo - 21:00 h. 
Libertad 8 Records. 
Música de cantautor. 
Con Kiko Tovar, Alba Molina y Vicky Luna entre otros. 

Auto 

11 de marzo - 20:00 h. 
De Ernesto Caballero 
Compañía Teatro el Cruce. Comedia 
Con un reparto integrado por dos de los intérpretes de 
la producción primigenia, Vicente Díez y Marisol Rolan
di, que comparten aventura,ahora,con Carmen Machi y 
Eva Santolaria 

Ritos y Costumbres de Extremadura 

17 de marzo - 20:00 h. 
Miel y Espiga 
Organiza Casa de Extremadura en Getafe. Música Folk 

Cultura 

Pasos de baile de"Carmen';de Bizet. 
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CENTRO DE POESÍA JOSÉ HIERRO 

Avenida Arcas del Agua, s/n 

Encuentro poético con Félix Grande 

Jueves 15 marzo - 20:00 horas 

Panorama literario con Paula Cifuentes 

Miércoles 21 marzo - 20:00 horas 

Poesía joven con Ben Clark 

Lunes 26 marzo - 20:00 horas 

Actores de la obra "Auto''. 

"Encuentros 2007" en el Conservatorio 

Profesional de Música de Getafe 

El actor Félix Grande. 

Del 23 al 29 de marzo 
Avenida Arcas del Agua, s/n 

Con las actuaciones, entre otras, de: 
• Rubén Yessayan, piano
• Grupo de flautas de la Universidad Autónoma de Madrid
• Orquesta-Banda del Conservatorio Profesional de Getafe
• Zarzuela de Cámara. Director : Angel Padrino
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La programación cultural viene 
marcada por los grandes Festivales 
de Teatro Clásico y Música Sacra 

Están en marcha los Festivales Culturales que marcan el invierno 
getafense, el XII Festival Internacional de Teatro Clásico "Ciudad de 
Getafe';y el XVI Festival Internacional de Música Sacra"Ciudad de 
Getafe''.Pero la programación no para ahí, además, pueden disfrutar de 
las obras de producción propia, la programación de temporada, y del 
espectáculo Teatralia. Por otra parte, están los Actos Sociales y 
Solidarios, y para los más pequeños, la Campaña Escolar. En el campo de 
la poesía, está a la cabeza y con un futuro espectacular, el Centro de 
Poesía José Hierro. Continúa en marcha el Programa de Formación, las 
Exposiciones, las actividades en el Conservatorio Profesional de Música. 

XII FESTIVAL INTERNACIONAL DE TEATRO CLÁSICO 

"CIUDAD DE GETAFE" 

Hasta el 30 de marzo. Teatro Audi
torio Federico García Lorca 

"Enrique 5°'; Versión libre del 
texto teatral de William Sha
kespeare 
1 O de marzo -19:00 horas 
Achiperre Teatro 

"El reino de la tierra" 
18 de marzo -20:00 horas 
De Tennessee Williams 
Varela Producciones y Compañía de 
Blanca Marsillach. 

"Amor de Don Perimplín con Be
lisa en su jardín" 
24 de marzo -20:00 horas 

De Federico G. Lorca 
Compañía Histrión Teatro 

"Farsa y licencia de la reina cas
tiza" 
25 de marzo -20:00 horas 
De Don Ramón María del Valle-ln
clán 
Histrión Teatro 

Carmen 
30 de marzo -21 :00 h y 31 de mar
zo -20:00 h. 
De Georg es Bizet y Prosper Mérimée 
Coreografía Antonio Gades 
Compañía Antonio Gades 
Compañía Residente en Getafe 

Cultura 

Cuadro de la obra"Farsa y licencia de la 
Reina Castiza''. 

Compañía de Antonio Gades. 

XV FESTIVAL INTERNACIONAL DE MÚSICA SACRA "CIUDAD DE GETAFE" 

, La Cate�ral, 
escenario 
de una 
parte del 
Festival de 
Música Sacra 

Coral Polifónica de Getafe. 

Hasta 14 de abril en la Catedral y en 
el Teatro Federico García Lorca 

Escolanía del Monasterio de San Pasión y Saeta 
Lorenzo del Escorial 1 de abril -20:00 horas 
16 de marzo Asociación Cultural lérbola 
Iglesia Catedral Santa María Mag- Autor y dirección Juan Diego Bueno 
dalena Teatro Auditorio Federico García 

Lorca 
Officium Defunctorum 
23 de marzo -21 :00 horas 

Oficio de difuntos de Tomás Luís de 
Victoria 
Coro de Cámara Alonso Lobo 
Teatro Auditorio Federico García Lorca 

Concierto Sacro 
14de abril 
Coral Polifónica de Getafe. 

Iglesia Catedral Santa María Mag
dalena. 
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El Getafe "se va de Copas" 

Lo del Getafe en la Copa del Rey resulta increíble ya que se ha 

plantado en semifinales, algo histórico en nuestro equipo y los 

aficionados empiezan a soñar con la Final. En el camino se han 

quedado el Jerez, el todopoderoso Valencia y el Osasuna. Contra el 

conjunto che y a la vista del resultado de ida en el Coliseum, 

parecía que lo de"tomarse" otra copa no iba a poder ser. Nada más 

lejos de la realidad. En Mestalla los de Schuster hicieron, 

seguramente, el mejor partido de la actual temporada y dejaron al 

equipo valencianista en la cuneta (2-4) y siguieron en la 

competición copera. 

La eliminatoria, tras el sorteo correspondiente, emparejaba a los 

azulones con el aguerrido equipo del Atlético Osasuna. Las 

primeras impresiones calificaban la eliminatoria de difícil al tener 

que enfrentarse a los rojillos de"Cuco"Ziganda. Pero antes de este 

nuevo acto copero se veían las caras en el campeonato de Liga tres 

días antes. El resultado de este partido dio alas al equipo azul. El 2-

0 final, con buen juego y excelentes maneras, dio paso a un 

contundente 3-0 en la ida. Soñar ya no cuesta y el único peligro del 

equipo azul sería tener que"pasar un control de alcoholemia 

inesperado''. De momento se sigue brindando y aun están por 

llegar los postres, ¡que siga la fiesta! 

Alineación habitual del Getafe. 

Nueva Junta Directiva 
de la Coordinadora de 
Mayores y Pensionistas 
de Getafe 

En las elecciones celebradas en la Asociación Coor
dinadora de Mayores y Pensionistas de Getafe,el pa
sado 25 de noviembre salieron elegidos los miembros 
de la nueva Junta, que ya han tomado posesión de sus 
cargos y su representatividad en los distintos barrios. 
Pedro Castro recibió a una representación de ellos en 
pasadas fechas, en lo que se considera un encuen
tro formal con los representantes de los mayores y 
pensionistas. La nueva junta la encabeza como pre
sidente, Cecilio Urbán, ostentando la Vicepresiden
cia, Concepción Martín Rodríguez. 

Deportes 

Nos dejó un gran amigo y el 
seguidor número uno del Getafe 

Tras una larga enfermedad,el pasado 23 de diciembre del año 2006, nos 
dejaba para siempre Andrés Pariente González, conocido cariñosamente 
como "El gorrilla'; una prenda que le ha acompañado prácticamente a 
lo largo de toda su vida. Trabajador de la Delegación de Deportes, pero 
por encima de todo, seguidor número uno del Getafe C.F. Forma parte 
de la historia de este club, fue fundador de la Peña Getafense"Los So
naos" y siguió al equipo sobre todo cuando este atravesaba los mo
mentos más difíciles de su historia. Nunca quiso protagonismo pero 
llevó a su equipo en lo más hondo de su corazón. En la instantánea que 
aparece acompañando a una formación del Getafe U., aparece An
drés, en un día en que se rodaba una secuencia de una película en el cam
po de las Margaritas. Desde aquí nuestro pésame a la familia y nuestro 
recuerdo a un "hincha" de los que ya apenas quedan. 

Hace pocas fechas se fue Aurelio Miranda 

En los comienzos del nuevo año, también fallecía Aurelio Miranda,so
cio número 1 del Getafe, ex presidente del club y también trabajador del 
Ayuntamiento de Getafe, entre los años 1944 y 1986, empezando de Vi
gilante de Arbitrios con carácter de interino, para pasar a desempeñar 
el cargo de Administrador de Rentas y Exacciones, desempeñando el pa
pel de Secretario accidental del Ayuntamiento cuando el titular se au
sentaba o hasta que se producía el nombramiento de uno Nuevo. Este 
asturiano de origen, pasó la mayor parte de su vida entre nosotros. 
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"PATO" ABBONDANZIERI, PORTERO DEL GETAFE 

"Lo que más me gusta es 
poder estar un fin de semana 
con mi familia" 

Roberto Carlos Abbondanzieri, en el mundo del fútbol 
"Pato; es el portero titular del Getafe C.F.5.A.D. y
M��mMW�fuM��Will�W�ffl��fü 
el portero menos goleado de Primera División. Nacido 
en Argentina, 32 veces internacional, ha militado 
en los equipos de Rosario Central y Boca Juniors, 
recalando en la actual temporada en el conjunto azulón. 
Sus reflejos, su temple y su buena colocación, son una 
garantía bajo palos. Con la tranquilidad que da el 
trabajo bien hecho, disfruta en sus ratos libres con su 
familia y con la posibilidad de dormir la siesta. Cuando 
se viste de corto, sus cinco sentidos entran en alerta 
máxima y doblegarle resulta una tarea difícil para sus 
adversarios. Antes de viajar a Bilbao, "Pato" atendió a 
nuestras preguntas sentado en las gradas del Coliseum. 

ú. ¿Siente algo especial al ser el portero menos goleado al día de 

hoy? De la mejor manera, con muchísima tranquilidad. También 

para no confundir las cosas, trabajando siempre de la misma 

manera. Son muy buenos números, pero hay que seguir 

trabajando. 

ú. ¿Pensaba que las cosas marcharían tan bien a estas alturas de 

temporada? Vine al Getafe sabiendo que el equipo llevaba dos 

años en el máximo nivel y realizando unas buenas campañas. 

Sabía que se había contratado buena gente y que no era fácil 

pelear un título. No sé si esperábamos estos números, pero por el 

momento marcha bien. 

ú. ¿Hay mucha diferencia entre el fútbol español y el argentino? 

El fútbol es muy parecido en todas partes, con lo táctico se ha 

emparejado. No hay tanta diferencia. Quizás notas los cambios en 

los terrenos de juego. Aquí son mucho más rápidos que en 

Argentina. Otra gran diferencia está en la gente, en las personas 

que van a la cancha. Aquí todos están sentados y, en Argentina hay 

alambrados enormes para evitar la violencia. Esa es quizás la gran 

diferencia de un fútbol al otro. 

ú. ¿Qué opinión tienes del equipo? Bien. Estamos en muy buen 

nivel. Creo que por momentos se puede dar más todavía, porque 

de locales lo hacemos muy bien y cuando vamos de visitante nos 

, Hay que seguir sumando y a lo mejor nos 
encontramos con Europa, aunque por el 
momento no es el objetivo que nos planteamos 

Entrevista-Deportes 

cuesta un poco más sacar resul

tados. Tenemos que mejorar ese 

aspecto. Fuera tenemos que hacer 

sentir que el Getafe es un equipo 

que juega bien al fútbol. 

ú. ¿Lo de poder meterse en 

Europa suena cercano o es mejor 

pensar en otros aspectos? Eso 

depende de cómo vayamos partido 

a partido. Hay que ir sumando 

puntos. Dije hace muy pocos días, 

que como el Getafe está bien y el objetivo de la salvación está 

cerca, sería una pena relajarse. Hay que seguir sumando y a lo 

mejor nos encontramos con Europa, aunque por el momento no es 

el objetivo que nos planteamos. 

ú. ¿Cómo se siente usted entre nosotros? Muy cómodo en un 

primer momento. Sabía al club que llegaba por compañeros que 

he tenido y que han jugado aquí, como Matellán o Pernía. Era lo 

que quería, era a lo que opté, salír de un club tan importante como 

Boca y venir a un club tan humilde como Getafe para tener un 

poco de tranquilidad, para disfrutar un poco más de la familia. Esto 

me ha venido bárbaro. Nunca pensé que iba a tener tanta 

tranquilidad como tengo ahora y como me han tratado entre 

todos. 

ú_ ¿Cómo es su vida fuera del campo de juego? Muy tranquila. 

Ahora duermo la siesta, algo a lo que no estaba acostumbrado. 

Descansar por la tarde me viene 

bien. Estoy mucho tiempo con los 

niños, los llevo al colegio y voy 

buscarlos. Lo que más me gusta es 

poder estar un fin de semana con 

mi familia. Viernes y sábado estoy 

con ellos, y en Argentina ya estaba 

concentrado desde el viernes. Los 

domingos mi familia me acompaña 

a la cancha, con lo cual estamos 

todos los días juntos. 

test con Zamora 
Portero: Leo Franco 
Delanteros: Peligro 
Portería: Difícil por momentos y un lugar idóneo cuando las cosas 
van bien 
Éxito: Todo lo que uno puede hacer como jugador 
Fracaso: Lo peor que hay en el fútbol 
Compañeros: Compañeros muchos, amigos en el fútbol pocos 
Un ídolo deportivo: Maradona 
Vivir: Lo más lindo que puede sentir un ser humano 



1 Boletín de Información Municipal de Getafe 

24 Febrero 2007 - Nº 390

SE CELEBRÓ LA OCTAVA EDICIÓN 

Multitud de participantes y 
buenos registros en la Media 
Maratón 

Deportes 

La VIII Edición de la Media Maratón de Getafe, 

celebrada a mediados de enero en nuestra ciudad, .., 

contó con la participación de más de 2.700 

corredores, en un día gris y con frío, que no mermó 

en absoluto el interés del público asistente ni de 

los participantes. 
La prueba que fue organizada por el Club de 

Atletismo Artyneón y contó con la colaboración de 

la Delegación de Deportes del Ayuntamiento de 

Getafe, discurrió por las principales calles de una 

ciudad que disfrutó con el buen atletismo. 

Los ganadores absolutos de la prueba fueron 

Maohamed Said El Wardi (1 :03:34) 
y Rosa Godoy (1:16:26). 
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, Participaron más de 2. 700 
corredores, discurriendo por 
las principales calles de Getafe 

Reconocimientos a la Escuela Municipal 
de Taekwondo 

La Escuela Municipal de Taekwondo de Getafe ha recibido reconocimientos 
importantes, que se han personificado en uno de sus profesores y en una 
destacada alumna. En concreto, a Rubén Montesinos se le ha premiado como 
mejor deportista de la Federación Española de Taekwondo 2005 masculino, 
merced a los éxitos logrados en ese año, en el que fue Campeón del Mundo y 
ganador de los Open internacionales de Bélgica y Polonia entre otros éxitos. 
Además Rubén ha sido premiado al mérito deportivo 2005 por el periódico 
"Getafe Capital''. 
Por su lado, la alumna Raquel Menéndez, se alzaba con el segundo puesto en el 
Open Internacional de Madrid, celebrado en Pinto el 25 de noviembre del 2005. 

Aroa Barragán subió de nuevo al pódium 
en el Campeonato de España de Kárate 

El fin de semana del 20 y 21 de enero de 2007, y en el Polideportivo"Europa" de 
Leganés, se celebró el Campeonato de España de Kárate en las modalidades de 
cadetes y júnior, con la participación de más de 600 competidores. La 
Federación Madrileña de Kárate se proclamaba campeona al obtener 27 de las 
medallas en juego (8 oros, 7 platas y 13 bronces), situándose la primera en el 
medallero. La karateca getafense y alumna del gimnasio CAY-SAN, Aroa 
Barragán, volvía a subir al podium un año más. Ya lo hizo en 2005 al proclamarse 
campeona de España y en el año 2006 al alzarse con el bronce. En esta ocasión lo 
hacía dos veces, al conseguir la medalla de bronce en la modalidad de katas, tanto 
en individual como por equipos. 

1 Gymkhana Ciclista lndoor de Promoción 

El pasado 29 de enero, el Club Ciclista Getafe y la Delegación de Deportes 
organizaron en el Polideportivo Juan de la Cierva, la 1.' Gymkhana Ciclista 
lndoor de Promoción, en la que participaron niños y niñas de 6 a 11 años. 
Todo el evento estuvo controlado por Paco Gomero, de la Federación 
Madrileña de Ciclismo y contó con la colaboración de 12 personas del Club 
Ciclista y de la Delegación de Deportes. La prueba contó con la presencia del 
Alcalde de Getafe, Pedro Castro. A pesar de que la participación no pasó de los 
22 corredores, los responsables de la prueba se mostraron satisfechos y 
esperan contrar con mayor afluencia en las próximas ediciones. En el evento 
se iba a sortear una bicicleta entre todos aquellos que se apuntasen a la Escuela 
del Club Ciclista, algo que no se pudo realizar, pero que esperan sortear entre los 
interesados en disfrutar con el buen ciclismo inscribiéndose en este Club 
Ciclista, para lo que tienen de fecha tope hasta la última semana de marzo. 
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El atleta Paco González 
recibido por el Alcalde 

Este atleta getafense, con miles de kilómetros en 
su carrera deportiva y un gran palmarés en 
pruebas nacionales, internacionales así como en 
Campeonatos de España, Europa y del Mundo, era 
recibido por el Alcalde Pedro Castro, quien le 
transmitió la enhorabuena por su trayectoria y 
porque siga llevando el nombre de Getafe allá 
donde compita. 

El Ayuntamiento ha firmado sendos 
convenios de colaboración con 
el club Ofigevi y con la Agrupación 
Deportiva Beta 

En pasadas fechas, el Ayuntamiento de Getafe han firmado dos 
convenios de colaboración con el Club Deportivo Ofigevi y con la 
Agrupación Deportiva Getafe Beta, dos entidades cuyos 
principales objetivos se destinan a la práctica y fomento del 
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fútbol base y de las escuelas de Baloncesto. Alevines y técnicos del Ofigevi con el Alcalde en el salón de Plenos, 

En lo que se refiere al Club Deportivo Ofigevi, éste mantendrá 
una escuela de fútbol con deportistas de Getafe así como 

categorías inferiores, recibiendo una 
subvención anual por parte del 
Ayuntamiento de Getafe. La 
Agrupación Deportiva Getafe Beta, 
por su parte, se compromete a 
desarrollar las Escuelas de Baloncesto 
del municipio y a mantener una 
estructura deportiva escalonada de 
benjamines a sénior en el baloncesto 
femenino y masculino. Pedro Castro con miembros del Beta de Baloncesto, tras la firma del acuerdo con el Ayuntamiento. 

Guillermo Cano y Rubén Huerga, atletas destacados 

El joven valor del atletismo getafense, Guillermo Cano, obtuvo 
la tercera plaza de la prueba de 800 metros lisos del Campeonato 
de España promesa disputado en Oviedo a principios de febrero. 
Paró el crono en 2.00.09, a tan sólo 6 centésimas del segundo 
clasificado. En la semifinal se había impuesto en la primera serie 
con un tiempo de 1.59.09.Además ha realizaba la marca mínima 
exigida para participar junto a los mejores atletas del país en la 
prueba de 800 del Campeonato de España Absoluto de pista 

cubierta, de cuyos resultados informaremos en el siguiente 
número de la revista. 
Por otro lado Rubén Huerga, que al igual que Guillermo 
entrenan bajo la supervisión del entrenador nacional lñaki Trejo, 
responsable de la escuela municipal de atletismo, finalizó 
séptimo en el Campeonato de España en pista cubierta en los 
1.500 metros de la categoría júnior, con un tiempo de 
4.27.10. 
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A: Servicio de 24 horas desde las 9,30 de la mañana. 
B: Servicio diurno desde las 9,30 a 23,00 horas. 

... iCOMO SI ME 
HUBIESE QUITADO 

150 AÑOS DE 
ENCIMAI 
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C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 
DEL 1 AL 31 DE MARZO DÍA9 DÍA 17 DÍA24 

B-Pza.de la Constitución, 10 B-C/ Hospital de San José, 10 B-C/ Granada, 3
DÍA 1 C-C/ Madrid, 48 C-C/ Madrid, 48 C-Av. de España, 46 
A-C/ Madrid, 48 

DÍA2 
DÍA 10 DÍA 18 DÍA25 

A-Av. de España, 46
A-Av. de España, 46 

B-C/ San Vicente, 13 
B-C/ Córdoba, 2
C-C/ Madrid, 48 

DÍA 11 C-C/ Madrid, 48
DÍA3 
B-Av.Juan de la Cierva,36 A-Av. de España, 46 DÍA26 
C-C/ Madrid, 48 

DÍA 19 A-Av.de España,46
DÍA 12 A-C/ Doctor Barraquer, 9

DÍA4 A-C/ General Pingarán, 11 DÍA27 
A-C/ Madrid, 48 DÍA20 A-Av. de España, 46 

DÍA 13 A-C/ Leoncio Rojas, 36-38
DÍAS A-Av.de España,46 1 DÍA28 
A-Av. de España, 46 DÍA21 A-C/ Madrid, 48

DÍA6 
DÍA 14 A-Av.de España,46
A-Av. de España, 46 

1 
DÍA29 

A-Av.de España,46 A-Av. de España, 46
DÍA22 

DÍA7 DÍA 15 
A-C/ Galicia, 7 A-Av. de España, 46

1 DÍA30 A-C/ Madrid, 91
A-C/ Madrid, 48 

DÍAS DÍA 16 DÍA23 
B-Av. de los Ángeles, 9 B-C/ Sánchez Morate, 11 B-C/ Arboleda, 23

1 DÍA31
C-C/ Madrid, 48 C-Av. de España, 46 C-C/ Madrid, 48 A-Av. de España, 46
NOTA:(} Salvador, 6 (semiesquina (} Leganés con(} Estudiantes). Permanece abierta de lunes a sábado, en horario ininterrumpido: de 9:30 a 22:00.

l Para más información: www.ayto-getafe.org

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 202 79 00 

De Interés 

Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 202 79 11 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.:91 681 7439 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía local 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.:91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda.Juan Carlos 1, 24 
Tel.:91 682 19 12 
Bomberos 
Carretera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 601 09 10 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Pza.Juan Vergara.Tel.:91 681 51 76 
CENTROS DE SALUD 
Centr9 de Especialidades los Ángeles 
Avda.Angeles,57.Tel.:91 601 7400 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva,s/n.Tel.:91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda.Juan Carlos 1, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00 
Centro Salud las Ciudades 
C/ Palestina. Tel.: 91 695 98 82/91 696 1434 
Centro Salud Getafe-Norte 
Avda. Rigoberta Menchú. Tel.: 91 665 24 86 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 
C/ Greco, s/n. Tel. 91 695 60 47 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.: 91 522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 202 79 63 
Centro de la Mujer 
C/ San Eu9enio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociacion Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 683 89 15 - Móvil 600 787 559 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75/91 601 71 13 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 1 O 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de LVMA: 
Tel.: 91 684 06 57 





Queremos que te 

EJECUTADAS � 

El Casar 

Espartales 

Arroyo Culebra PP3

Margaritas 

VIVIENDAS 
PROTECCIÓN PÚBLICA 

5.080 '81,37% 

1 Parque I TOTAL VIVIENDAS 

Kelvinator 

PAU Perales Río 

1 -

VIVIENDAS 
PROTECCIÓN PÚBLICA 

PAU El Bercial ¡ ¡ 1 11 Buenavista 

Suelo Urbano 4.124 !37 ,22% 
Consolidado 

Suelo Urbano 
No Consolidado 1111.080 

TOTAL VIVIENDAS DE 
PROTECCIÓN PÚBLICA 

18.99 64,2% 

11.080 37 ,48% 

12.234 41 ,39% 

OTAL VIVIENDAS 

29.557 

12.234 




